



学校では、10月16日から後期が始まりました。子どもたちは学習や生活、健康などについて自分なりにめあてを立て、新たな気持ちで学校生活を送ろうとしている様子がうかがえます。前期と後期の間は、わずか4日間でしたが、節目であることの意味を子どもたちなりに感じているようでした。

前期の終業式の際に私は子どもたちに、1年生が心を込めて育てた朝顔の花の種に関連付け、「人 皆に 美しき種子（たね）あり」という言葉の意味を紹介しました。朝顔の種は、黒く、地味で、小さなものですが、夏の季節の到来とともに美しく素敵な花を咲かせるパワーを秘めていることを話し、自分の持ち味やよさを自信をもって磨いていこうということを伝えかけたのです。この「人 皆に…」は、安積得也さんの「明日」という詩の一部です。

「明日」

はきだめに えんど豆咲き 泥池から 蓮の花が育つ
人皆に 美しき種子あり 明日（あす）何が咲くか

後期の一日一日は、次の学年、次の学校へ向けて階段を一段一段上っていくようなものであると思います。学校では、子どもたちが自分の持ち味やよさに改めて気付き、自分の可能性に蓋をすることなく、前向きな気持ちで物事に取り組ませていきたいと考えます。

今、学校では、11月2日に行う学習発表会「美里っ子フェスティバル」を成功させようと準備を進め、活気に満ちています。当日、子どもたちがのびのびと表現する姿に期待しているところです。その様子は、次号の学校報でお伝えしたいと思っておりますので、楽しみにお待ちください。



“おいしい秋”を満喫！

10月4日に学校の体育館で「なべっこ」を行いました。1～6年生混合で構成するなかよし班で、きりたんぼ鍋を調理し、おいしくいただきました。調理は6年生がリーダーとなって協力して行い、できあがりを待っている1～3年生は、3年生が遊びのリーダーとなって楽しい時間を過ごしました。ほとんどの班が完食し、大満足でした。

“スポーツの秋”を満喫！

10月9日に、体育の授業で「マラソン記録会」を行いました。これまで、体づくりの取組として業間運動でも続けてきたマラソン。一人一人が自分のベストタイムの更新を目指して走り抜きました。最後まであきらめない姿に感動！



“実りの秋”を満喫！

10月10日に、美里農園（校地内の畑）で「サツマイモ掘り」を行いました。今年は大きなサイズのものが多く、子どもたちは掘り起こす作業にひと苦労でしたが、次々と土から顔を出すサツマイモに夢中になって関わっていました。



☆ 美里っ子の活躍 ☆ 球技、武道、文化系…様々な分野で努力の成果を発揮しています。



第52回全県少年ラグビーフットボール大会 (9月28日・29日)

優勝 (高学年の部) 男鹿ラグビースクール

[美里小メンバー] ○○○○さん(6年)



第8回県北少年剣道鹿角大会 (9月29日)

準優勝 (小学校高学年団体の部) なまはげ剣道スポーツ少年団

[美里小メンバー] ○○○○さん(5年)



若美大潟秋季新人交流戦 (10月6日) … 野球

優勝 男鹿スピリッツ野球スポーツ少年団

[美里小メンバー] ○○○○さん(5年)、○○○○さん(4年)、○○○○さん(4年)、
○○○○さん(3年)、○○○○さん(2年)、○○○○さん(2年)、○○○○さん(2年)



第16回潟上市柔道大会 (10月6日)

優勝 (スポーツ少年団団体の部) 天王柔道スポーツ少年団

[美里小メンバー] ○○○○さん(5年)



第23回武心会交流大会兼第20回型競技大会 (10月20日) … 空手道

準優勝 (小学校3・4年の部) ○○○○さん(4年)



男鹿潟上南秋地区読書感想文コンクール

優良賞 (小学校中学年) ○○○○さん(3年) 題名「八郎を読んで」

優良賞 (小学校高学年) ○○○○さん(5年) 題名「失敗する自分も自分」



第51回男鹿市児童生徒文学祭

[俳句の部] ※応募数 1,110句

佳作 ○○○○さん(2年)、○○○○さん(2年) ※佳作受賞者は15名

[短歌の部] ※応募数 184首

優秀賞 ○○○○さん(4年) ※優秀賞受賞者は3名

優秀賞作品 がむしゃらに白球追いかけやけた夏まだまだ未知数ぼくの伸びしろ

入選 ○○○○さん(1年)、○○○○さん(1年) ※入選受賞者は6名

佳作 ○○○○さん(2年)、○○○○さん(3年) ※佳作受賞者は15名

[詩の部] ※応募数 73編

入選 ○○○○さん(4年) ※入選受賞者は6名

美里小学校の情報をホームページで発信しています。
この学校報も、電子データで配信しています。
御覧いただき、子どもたちの活動を応援していただければ嬉しく思います。

